

BBCA reçoit le Prix de l'Association de l'année au Grand Prix de la Good Économie

Organisé par le média The Good, ce Grand Prix récompense les initiatives durables des entreprises engagées dans une démarche sociale, sociétale et environnementale.

Le 4 juin 2025, à l'Auditorium du Groupe Les Échos-Le Parisien du 10 Grenelle, a eu lieu la cinquième édition du Grand Prix de la Good Économie, au cours de laquelle BBCA a reçu le Prix de l'Association de l'année. Cet événement, présenté par Émilie Kovacs, rédactrice en chef de The Good et qui a réuni 1 500 professionnels, valorise et récompense les initiatives de transformation durable et responsable des entreprises et de leurs parties prenantes. Elle fédère également l'écosystème des acteurs engagés et moteurs du changement pour nourrir l'observatoire de la Good Économie.

L'Association pour le développement du Bâtiment Bas Carbone (BBCA), œuvre depuis dix ans à la décarbonation de l'immobilier en France et en Europe. Reconnue d'intérêt général pour son rôle dans la lutte contre le changement climatique, BBCA a initié une transformation profonde du secteur immobilier en établissant, pour la première fois au monde, une méthodologie de calcul de l'empreinte carbone d'une opération immobilière, sur l'ensemble de son cycle de vie (construction, exploitation, rénovation, fin de vie).



« Je tiens à remercier The Good pour le Prix de l'Association de l'année dont nous sommes très fiers ! BBCA a ouvert la voie de la décarbonation de l'industrie immobilière depuis maintenant 10 ans. L'engouement du marché pour son label d'excellence bas carbone ne se dément pas, avec plus de 700 opérations en cours d'instruction ou déjà labellisées représentant 4,6 millions de m². Ce prix est une très belle reconnaissance du jury, des professionnels de la RSE et du monde économique, pour notre action. BBCA est la démonstration qu'un secteur peut se prendre en main et accélérer avec efficacité la transition carbone. »

Stanislas POTTIER
Président de BBCA



À PROPOS DE L'ASSOCIATION BBCA

Fondée en 2015, l'Association pour le développement du Bâtiment Bas Carbone (BBCA) œuvre pour le climat à la décarbonation du bâtiment et de l'immobilier en France et en Europe. Elle est reconnue d'intérêt général pour son rôle dans la protection de l'environnement et ses membres, plus d'une centaine, sont des acteurs majeurs du secteur, pionniers de l'industrie immobilière bas carbone (aménageurs, promoteurs, architectes, bureaux d'études, constructeurs, et investisseurs). Depuis 2016, BBCA a déployé un portefeuille de méthodes et labels qui sont des outils de mesure de l'empreinte carbone des actifs immobiliers sur tout leur cycle de vie, identifiant les bonnes pratiques et leviers de performance pour la conduite d'opérations bas carbone avec la valorisation de trois seuils (standard, performance, excellence). Ces méthodes couvrent tous les stades de vie des opérations (Neuf, Rénovation, Exploitation), les différents types de bâtiments (Bureau, Résidentiel collectif, Hôtel, Commerce) ainsi que le quartier en France. Le label BBCA est devenu une référence avec près de 700 opérations engagées ou déjà labellisées en France pour 4,6 millions de m². Sur le plan européen, BBCA coordonne le développement de la Low Carbon Building Initiative, initiative qui vise à accélérer la transformation bas carbone du secteur immobilier en Europe. BBCA est à l'origine et coorganisateur du premier Salon de l'Immobilier Bas Carbone – Sibca dont la 4^{ème} édition aura lieu au Grand palais à Paris en septembre prochain.